

Chronique du Sanctuaire



Les fêtes du couronnement de la Madone du T. S., Rosaire ont eu lieu le 12 octobre dernier et ce jour restera une date dans l'Eglise du Canada. Elles ont eu lieu ces fêtes avec leurs joies et leur grandiose, mais elles ne sont pas passées et elles ne passeront pas : étant presque du ciel et portant un cachet quasi divin elles sont classées dans la catégorie des choses impérissables, indestructibles, éternelles. Elles sont profondément gravées dans le cœur de ceux qui les ont préparées et de ceux qui y ont pris part, et elles ne s'effaceront jamais du cœur qui aime la Ste Vierge.

Elles vivent dans les fatigues qu'elles ont causées et ces fatigues n'ont rien que de doux. Elles vivent dans les craintes qu'elles ont inspirées, et ces craintes continuées ont aussi leurs charmes. Depuis assez longtemps l'on avait appris tant par la voie des journaux que par celle des Annales que les fêtes du couronnement étaient fixées au 12 octobre. Le 12 octobre ! Cette date aujourd'hui pleine de suavité, elle était avant son matin bien pleine d'appréhensions. Le 12 octobre ! mais ce n'est pas possible ! Mais pourquoi ne pas choisir une époque où la température est plus élémentaire ? Pour-

